

ATTESTATION

L'organisation professionnelle **seila**, atteste que le **Bureau Veritas** agissant dans le cadre du contrat triennal de vérification d'un emballage, certifie que l'entreprise
*The undersigned, **seila**, certifies that the **Bureau Veritas** acting within the framework of the three-year packaging verification contract, certifies that company*

CHIMAR
Via Del Pomo, 4
25030 ADRO
Italie



adhérente au **seila** sous le numéro **141-02** a fait l'objet
*adherent to **seila** under the number **141-02** has been subject*

d'une vérification, le 21 mars 2024
has been controlled March 21, 2024

dans le cadre du respect de la bonne application de la dernière version des Spécifications techniques des méthodes d'emballage des matériels industriels et applications diverses, édictées par le **seila**.

*as part of compliance with the correct application of the latest version of the Technical Specifications methods of packaging of industrial materials and various applications, issued by **seila**.*

La présente attestation est valable : **1 an (jusqu'à la prochaine visite)**
*This certificate is valid for : **1 year (until the next visit)***

Fait à Paris / Made at Paris, le 21 mars 2024

SEILA
62 rue de Turbigo, 75003 PARIS
Tél. +33 (0) 1 44 78 00 50
Siret 428 984 751 00035 - APE 9412Z

[Signature]
Pour le **seila**

Les conclusions de la visite font l'objet du rapport / The conclusions of the visit are the subject of the report :
N° SEI 21731002-1/1

Bien emballé, bien protégé